
令和６年度 第４回深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時   令和６年１０月５日（土） １３：４０ ～ １４：４０   

 

２ 場 所   深伊沢小学校 図書館 

 

３ あいさつ 

  ・委員長  ・深小祭から発展したこの FCEをずっと続けていけるようにしたい。スポーツ推

進委員の方をはじめ、各種スポーツ指導者や豚汁を作ってくださった地域、

PTAの皆様にも感謝申し上げたい。 

  ・校 長   ・昨年度の FCEのテーマは防災であったが、今年度はスポーツであった。好き

なスポーツを見つけて、生涯続けていくためのきっかけにしたい。また、来年度

のテーマは、異常気象による災害があるため、地球温暖化問題等を扱った

「環境」を考えているが、アイデアがあったら教えていただきたい。 

 

４ 協議内容 

（１） ＦＣＥ（深伊沢コミュニティイベント）の振り返りについて 

    ・開会式…………アトレチコ鈴鹿の齋藤登前監督の講演「夢をかなえるための３つの

大切なこと」は、テーマがよく、分かりやすく、１０分間の講演時間は

ちょうどよかった。太極拳の指導者も、話を引用されていた。 

    ・ファミリーバドミントン…高学年はネットをはさんで試合形式で行っていた。低学年は風 

船を落とさないように行っていた。ふれあいもできていた。低学年は、 

保護者も入れるとよかった。 

    ・ミニサッカー……児童の動きを把握しやすい広さで行っていただいた。ボールチェンジ 

もスムーズでテンポよく行っていただいた。 

・太極拳…………音楽も入れ、温かい雰囲気で、子どもたちに分かりやすく行っていた 

だいた。保護者も行うとなると、多目的室では少し狭かった。 

・ボッチャ…………とても盛り上がっていた。交代で全員が行うよう声かけを行った。 

  ・カローリング……ピアノを移動させたので、音楽室で２面とることができた。投げる手 

加減が難しそうであった。 

   ・スポーツ体験全体を通して 

                    運動量は確保されていた。５種目目で一部疲れている子もいた。初 

めにミニサッカーで疲れていた子もいた。 

   ・豚汁の炊き出し…お代わりを何杯もするくらい人気があった。スポーツ指導者の方にも 



試食していただけた。ガスを準備していただき、感謝している。PTA  

地区委員の方が役割分担していただき、手際よく積極的に行ってい

ただいた。交流も行うことができた。お世話になった学校支援ボラン

ティアの方々にも、豚汁を食べていただくとよかった。 

 

・子どもたちの反応について 

縦割り班がとてもよかった。昼食の時に、「僕たちのところにおいで！」と誘ってくれて、 

やさしい気持ちになれた。アトレチコ鈴鹿のスタッフの方にも、「縦割り班の面倒見が 

すごくいい。」とほめていただいた。１年生は、FCEを指折り数え、待ちわびていた。 

 

    ・開催時期について 

保護者としては、１０月の行事が土曜日に多く（１０月５日に FCE,１２日に PTA環境 

整備、２５日に運動会）、FCEを１１月の下旬に遅らせていただけるとありがたいと感じ 

た。炊き出しの担当としても、さつまいも、里芋の収穫が１０月初旬は早く、時期を遅ら 

せていただけるとありがたい。 

 

（２） 全国学力学習状況調査の分析について 

 ・全国と比較しても、国語・算数ともよい結果となった。ただ、算数については、速さと道のり

等、一部の領域で全国平均を下回る領域があった。 

 ・児童質問紙を見ると、スマホ、テレビの視聴時間（スクリーンタイム）が長く、家庭学習の時

間が短いことが分かった。自己管理できるようにしたい。 

 

（３）学校アンケートの分析について 

 ・学校に来るのが楽しくない児童がいる。学習の遅れや友達関係がうまくいっていない児童

であると思われる。１２月の学校アンケートでは、「楽しい」に変わってくるとよい。 

 ・控え目な子が多く、本音を出すのが苦手な子がいる。 

・楽しく学校に来ることができる環境を作っていけるようにしたい。 

 ・FCEの振り返りで、自分の感想が言える子がいた。すばらしいと感じた。 

 

５ その他（今後の学校運営協議会） 

第５回は、１１月２６日（火）の拡大学校運営協議会として開催。 

第６回は、２月６日（木）に開催（縦割り掃除と授業の参観、学校関係者評価） 

人権フォーラムれいほう １２月１０日（火）の出席確認 


